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ESTADO DA PARAIBA

MUNTCÍPIO DE ALHANDRA
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE ALHANDRA-IPEMAD

CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA - CMP

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
PREVIDÊNCIA - CMP

Aos 20 do mês de janerio de 2022, às O9h35min, compareceram, a sede do lnstituto de Previdência
Social  do  Município  de  Alhandra  -  IPEMAD,  na  rua  Manoel  Guedes,  n°  92,  nesta  cidade,  após
convocação,  OS hffiMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA,  qual seja, o  seu
Presidente Charles André Pereira Cmaves e os demais Conselheiro Titulares:  Darcilene Silva Santos
de Lira, Dalila Rodrigues de Pontes, Leylla Alves da Silva Lima e Vanuza Silveira de Souza Momm,
bem como  a Superintendente do  IPEMAD a  Sra.  Severina Anacleto  de Lima.  0  Senhor Presidente
deu início  a Sessão, dando boas-vindas a todos os presente, em seguida apresentou a ordem do dia,
contendo a pauta os seguintes itens: a) Leitura, discüssão, e aprovação da Ata da Sessão anterior;
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anterior. Ademais, o Senhor Presidente colocou a ata para discussão e aprovação, a qual foi aprovada

por todos  os  Conselheiros presente.  Ato  contínuo,  o  Presidente  perguntou  se  os  conselheiros  têm
interesse em inscrever o nome para pedir a palavra ao final da prestação de contas do ba]ancete, assim,
as  Conselheiras  Vanuza  Silveira  de  Souza  Momm  e  Darcilene  Silva  Santos  de  Lira  faram uso  da

palawa. 0 Presidente informou ainda, que está sendo gravada o áudio da sessão para que seja feita ata
posterior,  comunicou também que a conselheira Maria José do Nascimento não  compareceu à essa
sessão por está apresentando sintomas gripais.    Logo depois, o Senhor Presidente, passou a palavra a
Superintendente  do  IPEMAD,  a  qual  pediu  que  todos  acompanhassem  a  prestação  de  conta  do
referido balancete de Dezembro: Receita Total Arrecadada R$ 1.806.246,89 (Hum milhão, Oitocentos
e seis mil,  duzentos e quarenta seis reais e oítenta e nove centavos), Despesas geral empenhada RS
1.128.381,80 (Hum milhão, cento e vinte e oíto mi], trezentos e oitenta e um reais e oitenta centavos),
Despesas geral pagas RS 1.109.969,80 (Hum milhão, cento e nove mil, novecentos e sessenta e nove
reais e oitenta centavos), Despesas administrativas pagas R$ 43.276,97 (Quarenta e três mil, duzentos
e setenta e seis reais e noventa e sete centavos), Despesas com a folha dos Aposentados e Pensionistas
R$  1.066.692,83  (Hum milhão,  sessenta e seis mil,  seiscentos e noventa e dois reais e oitenta e três
centavos). Em seguida, informou o saldo: em Caixa R$ 0,00 (zero reais), em Bancos R$ 8.664.639,68

(Oito  milhões,  seiscentos  e  sessenta e  quatro  mil,  seiscentos  e trinta  e  nove  reais  e  sessenta  oito
centavos), já  a  Rentabilidade  dos Fundos  de  lnvestimentos  aplicados  no  Banco  do  Brasil  e  Caixa
Econômica  Federal,  deu  saldo  positivo  total de  R$ 46.995,31 (Quarenta e seis mil, novecentos  e
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.  novcnta c   cinco rcais c   trinta um   ccntavo). Além disso, houvc   uma   sobra   anual   dos valorcs da

conta de  despesas administrativas,  que no  dia 30  de dezembro  de 2021,   foram   transferidos   para
conta   de   reserva administrativa  (21509-0 -88),  em um montante de R$ 261.867,21  (Duzentos e
sessenta e um mil, oitocentos e sessenta e sete reais e vinte um centavos). Aínda com uso da palavra,
a   Superintendente   informou   que   o   lnstituto   irá   iniciar  o   recadastramento   dos   aposentados   e

pensionistas neste mês de janeiro, e se estenderá até o início do mês de fevereiro, conforme o Edjta] n°
01/2022 (RECADASTRAMENTO DOS APOSENTADOS E PENSIONISTAS), publicado no Diário
Municipal -FAMUP; em deconência do Covid-19, será realizado o atendimento na área extema do
lnstituto,  duante todo  o recadastramento, onde montaremos uma tenda.   Além disso,  no  dia  14  de
dezembro de 2021, recebemos um e-mail da Secretaria da Previdência - SPREV, comunicando o não
aceite dos acordos 00796/21  e 00797/21, pelo motivo de ter sido objeto de reparcelamentos no ano de
2020,  e  que  o  acordo  00784/21,  também  não  foi  aceito  por  ausência  de  lei  autorizativa,  logo,  os
valores  pagos  serão  remanejados  para  os  reparcelamentos  de  origem  do  ano  2020.  Logo  após,  a
Conselheira Vanuza Silveira de Souza Momm pediu a palavra, e solicitou que seja disponibilizado aos
consemeiros, os "Ativos" que compõem os Fundos de lnvestimento do lnstituto para próxima sessão,
e,  que  os  conselheiros assinem  a  declaração  de veracidade  de  não  ter sofi-ido  ou  soffe  condenação
criminal.  Além disso,  o  lnstituto  deverá  ir se programando  para realizar o  Senso  Previdenciário  no

próximo  ano,  para  os  servidores  ativos,  aposentados  e  pensionistas  do  Munícipio  de  Alhandra,
visando ter um base consolidada para o cálculo atuarial.  Ato contínuo, a Conselheira Darcilene Silva
Santos   dc   Lira,   solicitou   quc   seja   disponibilizado   um   rcsumo   (cartilha),   com   as   rcgras   dc
aposentadorias   trazida  pela   reforma   da   previdência   municipal.   Logo   após,   a   Superintendente
comunicou que essa cartilha será providenciada,  mas  levará um pouco  de tempo  para ficar pronta,

porque  existe  várias  regras  especificas.      Inexistindo  outras  matérias  a  deliberar,  o  Presidente
encerrou a sessão agradecendo a presença dos Conselheiros e informando-os que novas convocações
serão feitas. E, para constar, lawou-se a presente ata, a qual subscrevo Dalila Rodrigues de Pontes, e
vai assinada por rim e demais presentes.

Alhandra-PB, 20 de janeiro de 2022
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Darcilene Silva Santos de Lira -Membro
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Vanuza Silveira de Souza Momm - Membro


